

Medizinisches Zentrum Brugg: Jürg Baur ist neu im Verwaltungsrat

Nach zwei Jahren Abwesenheit konnte das Medizinische Zentrum Brugg (MZB) die Aktionärsversammlung am Donnerstagabend wieder physisch durchführen. Über 200 Aktionärinnen und Aktionäre sowie Gäste wurden in der Mehrzweckhalle der Kaserne Brugg begrüsst. Die Aktionäre des MZB genehmigten alle Anträge des Verwaltungsrats.

Otto H. Suhner wurde als Präsident des Verwaltungsrats für eine weitere Amtsperiode bestätigt, wie auch alle anderen bisherigen Mitglieder des Verwaltungsrats. Jürg Baur (Bild) wurde als Vertreter der Stadt Brugg neu in den Verwaltungsrat gewählt. Als Revisionsstelle für das Geschäftsjahr 2022 wurde die thv AG, Aarau, bestätigt.

Musikalisch umrahmt wurde die Generalversammlung durch die Band Sheee. Regierungsrat Jean-Pierre Gallati überbrachte die Grussbotschaft seitens Kanton und hob in seinen Ausführungen die Medizinische Zentrum Brugg AG als wichtigen Pfeiler in der Gesundheitsregion Aargau Ost hervor. Mit der Devise «ambulant vor stationär» sei das MZB im Trend und biete der Bevölkerung eine Win-Win-Situation mit ambulanten, wohnortnahen Behandlungen.

Das Protokoll der Generalversammlung der Medizinischen Zentrum Brugg AG mit den detaillierten Ergebnissen zu den einzelnen Traktanden ist ab Montag, 2. Mai, verfügbar und kann am Sitz des Medizinischen Zentrum Brugg eingesehen werden. Die nächste Generalversammlung findet am 4. Mai 2023 in der Mehrzweckhalle Kaserne Brugg statt. (az)

